

A35

Bewerbung

Initiator*innen: Mia Helbig (KV Mannheim)

Titel: Mia Helbig

Foto



Angaben

Alter: 18

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Mannheim

Selbstvorstellung

Ich bin Mia gerade 18 Jahre alt geworden und seit nun mehr 2 Jahren bei der Grünen Jugend und seit ca. eineinhalb Jahren bei den Grünen. Ich bin mit dem Wunsch bei den Grünen eingetreten meine Lebensrealität und die meiner Generation sowie die Lebensrealität der zukünftigen Generationen mit zu gestalten.

Einen großen Teil meines Lebens habe ich in Bildungseinrichtungen verbracht. Hier habe ich immer wieder zu spüren bekommen wie wenig unsere Belange in der Gesellschaft zählen. Von tropfenden Dächern hinzu kaputten Toiletten. Immer wieder fühlt man sich nicht wertgeschätzt. Später wurde aus diesem Gefühl die klare Erkenntnis, dass Bildung und Betreuung nicht an erster Stelle stehen. Dabei führt Bildung zu weitaus mehr als nur einem Abschluss. Sie soll Menschen zur gesellschaftlichen Entwicklung anregen und den Innovationsgeist fördern. Um dies zu bewirken engagierte ich mich in der SMV, doch merkte schnell, dass dies nicht genügt. Lehrermangel, fehlende Digitalisierung, keine passenden Busverbindungen und nicht enden wollende Baustellen all das sind Themen die politisch angegangen werden müssen.

Doch nicht nur beim Thema Bildung wird der Stellenwert von jungen Menschen in unserer Gesellschaft deutlich. Auch bei der Stadtplanung finden die Bedürfnisse junger Menschen wenig Bedeutung. Spielplätze werden häufig nicht in Stand gehalten und bieten keine Spielmöglichkeit an regnerischen Tagen. Auch konsumfreie Räume für Jugendliche die Sicherheit bieten und für jeden zugänglich sind sucht man hier vergebens. Allerdings sind solche Räume enorm wichtig für die Entwicklung junger Menschen. Denn wir verbringen dort nicht nur unsere Freizeit sondern stärken unsere sozialen Kompetenzen und werden durch das Miteinander auf das spätere Leben vorbereitet. Deshalb ist es jetzt an der Zeit in diese Orte zu investieren, da sie zur Förderung des Gemeinschaftssinn führen und neue Ideen entstehen lassen.

Trotz all dem möchte ich nicht nur an Problemen arbeiten sondern Lösungen finden. Dies habe ich nicht nur Grünen intern als Vorstandsmitglied der Grünen Jugend versucht, sondern auch als Mitglied des Jugendbeirat in dem wir uns immer wieder für die Belange junger Menschen stark machen. Doch da dies noch lange nicht ausreicht, möchte ich in den Gemeinderat, um die Themen der jungen Menschen, die unser aller Zukunft betreffen, in die Mitte der Gesellschaft zu bringen.

Bei FFragen meldet euch gerne: miahelbig2611@gmail.com

Eure Mia

Unterschrift (eingescannt)

